



KANTON  
NIDWALDEN

STAATSKANZLEI

## MEDIENINFORMATION

**SPERRFRIST:** Keine

### **Armin Budliger wird Vorsteher des Betreibungs- und Konkursamts**

*Der 39-jährigen Sachwalter übernimmt die Leitung des kantonalen Betreibungs- und Konkurswesens am 1. August. Armin Budliger verfügt über eine fundierte Berufserfahrung in den Bereichen Schuldbetreibung und Konkurs (SchKG). Zuletzt war er als Betreibungsbeamter in der Gemeinde Littau tätig.*

Armin Budliger ist 39 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Der gelernte Kaufmann erwarb 1995 das Luzerner Sachwalterpatent sowie den Fähigkeitsausweis als Betreibungs- und Konkursbeamter. Seit sechseinhalb Jahren ist er als Betreibungsbeamter in der Gemeinde Littau tätig. Während eines Jahres amtierte er auch als ausserordentlicher Konkursbeamter des Konkursamtes Luzern-Land. Daneben betätigt sich Armin Budliger in verschiedenen Bereichen der Zwangsvollstreckung, etwa als Vertreter der Innerschweizer Kantonalverbände im Zentralvorstand der Betreibungs- und Konkursbeamten Schweiz oder als Präsident der eidgenössischen Berufsprüfung für Betreibungs- und Konkursbeamte.

Armin Budliger tritt die Nachfolge von Albert Amacher an, der vorzeitig in Pension geht. Der Stellenantritt erfolgt am 1. August 2007 mit einem 80-Prozent-Pensum. Nach der Übergabe seiner heutigen Aufgabe an einen Nachfolger wird Armin Budliger dem Nidwaldner Konkurs- und Betreibungsamt mit einem 100-Prozent-Pensum vorstehen.

*Beilage: Bild von Armin Budliger*

### **RÜCKFRAGEN**

Gerhard Odermatt, Regierungsrat, Telefon 041 / 618 76 50

Stans, 07. Mai 2007